

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Urge reforma laboral en Colombia](#)

▪ [Crisis fiscal y política en Colombia: Echeverry](#)

📰 [Google News](#)

■ Después de horas de cierre, se restableció el tráfico

## Cierre de la vía Cali – Jamundí por sospecha de carro bomba: esto fue lo que pasó



Foto: Especial Diario Occidente

CALI

Viernes 7 de Marzo, 2025

Las autoridades cerraron durante varias horas la vía Cali – Jamundí, a la altura del cementerio, debido a un vehículo rojo abandonado que generó sospechas.

La presencia del automóvil activó los protocolos de seguridad, lo que llevó a la intervención de la unidad canina para realizar la inspección correspondiente.

El cierre causó una fuerte congestión vehicular, afectando a cientos de conductores que se desplazaban por esta importante vía del sur del Valle del Cauca.

Sin embargo, tras varias verificaciones, las autoridades determinaron que el vehículo no representaba ningún riesgo y habilitaron nuevamente el tránsito.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La veracidad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Hoy llegó la Minga a Cali: vea las rutas de las marchas de este martes 18 de marzo](#)



[¿Minga indígena violó normas de Tránsito en Cali? Polémica entre concejal Andrés Escobar y Secretaría de Movilidad](#)



[Falla en el sistema de recaudo del MIO afectó la movilidad en Cali, vea qué pasó](#)



[¡Indignante! Usuarios de Nueva EPS deben viajar para reclamar sus medicamentos](#)

## Vehículo sospechoso activó protocolos de seguridad

Todo comenzó cuando ciudadanos alertaron a las autoridades sobre la presencia de un carro rojo, aparentemente abandonado, en el sector del cementerio.

La situación generó incertidumbre, por lo que las autoridades tomaron la decisión de restringir el paso mientras se realizaban las verificaciones necesarias.

Las autoridades explicaron que en estos casos es fundamental actuar con precaución y seguir los protocolos de seguridad.

La presencia de un vehículo sospechoso en una zona transitada requiere una respuesta inmediata para garantizar la seguridad de la ciudadanía.

## Autoridades descartan riesgo y habilitan la vía

Después de la inspección detallada, la Policía confirmó que el vehículo no representaba ninguna amenaza.

Según un uniformado, el automóvil había sido abandonado y algunos ciudadanos, al notar su presencia por un tiempo prolongado, alertaron a las autoridades.

“Fue un carro que dejaron ahí abandonado, viejo, y la gente llamó. Se mandó a verificar y el carro no estaba varado ni tenía nada”, explicó un miembro de la Policía.

Con la confirmación de que no existía riesgo, las autoridades procedieron a habilitar nuevamente la vía Cali – Jamundí.

El tráfico comenzó a fluir con normalidad, aunque la congestión tardó algunos minutos en disiparse por completo.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



■ Un viaje por los versos

## Biblioteca Departamental realiza la Segunda Maratón Poética del Valle